

16. Les degrés de l'antel s'empourprerent de l'auréole vierginal qui ceint le front de la Vierge. Zacharie se réjouit de l'honneur de recevoir la Mère de Dieu; Joachim est dans une sainte joie d'offrir une oblation qui hâte l'accomplissement des prophéties. Anne consacra sa Fille au Seigneur avec des transports d'allégresse; nos premiers pères sont inondés de consolation, et se sentent délivrés de la condamnation qui pèse sur eux; les prophètes sont dans le ravissement; et, avec eux, tous les ordres, des élus, toutes les âmes ornées de la grâce sanctissante.

17. Le saint patriarche met ensuite l'apostrophe suivante dans la bouche du grand-prêtre Zacharie, au moment où il reçoit la Sainte Vierge de la main de ses parents: "Auteurs de notre salut, comment vous nommerez-vous? Que dirai-je de vous? Je suis dans la stupéfaction à la vue du Fruit que vous offrez: il est tel que je n'ose inviter Dieu lui-même à venir l'habiter. Oh! non c'est pas. Il n'a jamais fait cela et l'ouï n'en reverra jamais dont la beauté resplendissante d'un tel éclat. Vous êtes apparu comme une adorable fleur sortant du paradis. Vous apportez ma Lampe plus précieuse que l'or et les pierres, elle éclairera toute la terre par la grâce de sa vertu et sans tache et par ses joyeuses splendeurs.

18. "Comme l'or pur devient autrefois l'arche faite de main d'homme, vous avez enveloppé l'arche spirituelle et divine de la nouvelle alliance, cette arche où a été réposé C'elui qui a signé votre pardon sur la croix. Votre joie est la joie de toute la terre, votre gloire devient la communion allégresse de tous les hommes. Osez, nous étions au début aux bons à qui il a été donné d'être des parents d'une telle Fille. Bénis soyez donc, ô-nous qui nous appuyez sur le bon Dieu!"